



9 Pièces

300 m²

Réf. 1

1 680 000 €

Robion

Maison à vendre (84440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ROBION - Une propriété rare en cœur de village ! Venez découvrir cette propriété de plus de 245 m² habitables en plein cœur du village, où vous pourrez profiter, à pieds, de toutes les commodités. La visite commence par la découverte d'une pièce de vie très agréable et spacieuse de plus de 80m², baignée de lumière grâce à ses ouvertures sur la terrasse et le jardin. Celle-ci est agrémentée d'une cuisine US et d'une véranda de près de 20m². Au rez-de-chaussée, vous trouverez un premier espace nuit composé d'une suite avec salle de bains et 2 chambres. À l'étage, l'espace nuit se complète de 3 ...

ROBION - A rare property in the heart of the village! Come and discover this property with more than 245 m² of living space right in the heart of the village, where you can enjoy all the amenities on foot. The visit begins with the discovery of a very pleasant and spacious living room of more than 80 m², bathed in light thanks to its openings onto the terrace and garden. This is complemented by an open-plan kitchen and a veranda of almost 20m². On the ground floor, you'll find a first night space comprising a suite with bathroom and 2 bedrooms. Upstairs, the sleeping area has 3 further ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

